



Admite Luisa María Alcalde ante diputados que ha aumentado flujo migratorio hacia territorio mexicano



Al comparecer el día de hoy en la Cámara de Diputados la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, informó que la cifra de migrantes que entran por la frontera sur de nuestro país ha aumentado exponencialmente en más de 30 por ciento. "Hace apenas unos meses los flujos migratorios que venían de la frontera sur eran aproximadamente como mil 500 diarios. Hoy están entrando por la frontera sur cerca de 6 mil migrantes al día.

El número de solicitados de refugio en México en el periodo de enero a septiembre de este año ha sido 112 mil 960 personas, lo que está representando 31 por ciento más que el mismo periodo, pero del año pasado", afirmó la funcionaria.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6604?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6604&authkey=!AlokknJNqUPALTC&ithint=video&e=hgVcFh>